

GWG verleiht erstmals Göttinger Wirtschaftspreis

24.03.10 Dirk Diederich, Geschäftsführer des IGR Institut für Glas- und Rohstofftechnologien, bekommt von der GWG die Urkunde „Gute Gründe(r)“ verliehen. Die Urkunde zeichnet neue, vielversprechende und tragfähige Geschäftsideen aus, welche in besonderer Weise geeignet sind, ein positives Gründungsklima in Göttingen zu fördern und Mut zu machen, den Schritt in die Selbstständigkeit zu wagen.

Am 11.02.2010 verliehen Klaus Hoffmann (Geschäftsführer) und Klaus Rüffel (Prokurist) der GWG Gesellschaft für Wirtschaftsförderung und Stadtentwicklung Göttingen mbH erstmals den Wirtschaftspreis „Gute Gründe(r)“ an Herrn Dirk Diederich, Geschäftsführer des IGR Institut für Glas- und Rohstofftechnologien. Die Urkunde zeichnet besonders vielversprechende Geschäftsideen aus, welche besonders geeignet sind ein positives Gründungsklima in Göttingen zu fördern und Mut zur Selbstständigkeit zu machen. Die Urkunde wird zukünftig vier Mal im Jahr von der GWG verliehen.

Mit Unterstützung der GWG gründete Herr Diederich das IGR im Jahr 2008 als unabhängiges und neutrales Institut und zog in den von der GWG initiierten Science Park in der Marie-Curie Straße ein. Klaus Hoffmann freut sich über die Neuansiedlung der IGR GmbH „Dadurch wird das technologische Leistungsspektrum, der im Science Park beheimateten Unternehmen deutlich erweitert.“

Obwohl er eine führende Position besetzte, wagte der zweifache Familienvater den ungewissen Schritt in die Selbstständigkeit. Diesen Schritt baute er auf seiner fast 20-jährigen Erfahrung als Laborleiter und Glastechnologe, sowie auf der Begeisterung zum Werkstoff Glas auf und hat so seinen Beruf fast zum Hobby gemacht. Herr Diederich betreut mittlerweile Kunden aus Deutschland, Europa, Nordamerika, Asien und Afrika. Das IGR bietet neben den produktionsvorbereitenden und –begleitenden Dienstleistungen auch Service in den Bereichen Laboreinrichtungen, begleitende Ausbildungen und Schulungen, Erstellungen von Betriebsanweisungen für Gefahrstoffe und weiterführende Fragen zum Gewässerschutz. Forciert werden auch die Bereiche Forschung und Entwicklung, sowie die Optimierung von Verfahrens- und Aufbereitungstechniken jeder Art. Heute unterstützen Diederich vier Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, gleichzeitig betreut das IGR im Bereich Glas- und Rohstofftechnologie die Ausbildung einer Chemisch-Technischen-Assistentin (CTA).

Hierfür zeichnet Ihn die GWG mit der Urkunde „Gute Gründe(r)“ aus. „Unternehmerisches Talent und Engagement – Gründern gebührt gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten eine besondere Anerkennung.“ betont Klaus Hoffmann.



© Quelle GWG http://web0.p15166556.pureserver.info/kunden/gwg/de/Home_3.php?&p=content_articles&a=showArticle&aID=104

Ein Teil des Teams am Tag der Preisverleihung:

